
Ortschaftsratssitzung in Breitenstein am 23.07.2020

Baugesuch zur Gartenneugestaltung mit Geländeabstützungen, Wegen, Treppen,
Terrasse mit Pool und Pergola, Rasenfläche, Baum-, Sträucher-, Gräser- und
Staudenbepflanzung, Wengertstraße 9, Flst. Nr. 449/1
Dem Gemeinderat wurde gemäß § 31 BauGB einstimmig empfohlen, das Einvernehmen der
Gemeinde zu erteilen.
Es wurde auf das Leitungsrecht hingewiesen. Wasser- und Abwasserleitungen dürfen nicht
überbaut werden.

Nachtragsbaugesuch zur Geländeauffüllung, Porschestr. 20, Flst. Nr. 1015/, 1015/2,
6234/4
Der Ortschaftsrat nahm Kenntnis von dem Nachtragsbaugesuch und empfahl einen
Böschungswinkel von 20°.

Kläranlage Schönaich und Zweckverband Aichtal Wasserversorgung
Der Ortschaftsrat plant eine Besichtigung der beiden Anlagen.

Bekanntgaben:

Erweiterung Gewerbepark Sol
Ortsvorsteher Müller informierte den Ortschaftsrat über die geplante nördliche Erweiterung
des Gewerbeparks.

Altes Schulhaus Breitenstein
Ortsvorsteher Müller berichtete, dass bereits kurz nach Bekanntwerden des Wunsches aus
dem Ortschaftsrat, das Gebäude eventuell nach einer Sanierung als Bürgertreff mit
gastronomischem Angebot zu nutzen, zwei Bewerbungen von möglichen Betreibern bei ihm
eingingen.

Anfragen:

Reifenschäden Sonnenbergstraße
Ortschaftsrätin Gigi-Müller fragte nach, wann mit einer Sanierung des Belags gerechnet
werden könne.
Ortsvorsteher Müller wird sich nach dem aktuellen Stand erkundigen.



Regiomat Neuweiler
Ortschaftsrat Binder berichtete von Klagen seitens der zukünftigen Betreiber des Regiomats
über Verzögerungen bei der Errichtung.
Bürgermeister Lahl erwähnte, dass nach etlichen Problemen nun nur noch
Abschlussarbeiten anstehen würden und der Eröffnungstermin bereits feststehe.

Holzbrücke im „Grund“
Ortschaftsrat Ehrmann wies auf die defekte Brücke hin.
Ortsvorsteher Müller informierte, dass nach einem Hinweis von Ortschaftsrat Schlüter an die
Gemeinde Schönaich die Reparatur bereits erfolgt sei.

Breitensteiner Weihnachtsmärktle
Ortschaftsrat Ehrmann erkundigte sich, ob die Veranstaltung voraussichtlich stattfinden
könne.
Ortsvorsteher Müller erwiderte, die Entwicklung wäre zum jetzigen Zeitpunkt nicht absehbar.
Bürgermeister Lahl erklärte, unter den aktuellen Bedingungen wäre eine Durchführung nicht
möglich.


